## La Señal No 16

El Testimonio Del Espíritu – Parte 3
Ella Está Lista Para El Rapto
Agosto 30, 2015
Pastor, Brian Kocourek

El miércoles por la noche hemos hablado nuevamente del sermón del Hermano Branham, la Señal, y leímos del párrafo 62 donde el hermano Branham dijo: Así hace cada hombre y mujer, que es lleno del Espíritu Santo, él está sellado y seguro, y a salvo de todo daño y peligro. Su vida entera despliega lo que él es, dondequiera que él vaya, cualquiera que sea su negocio, con quien sea que hable. Cuando él entre en contacto con mujeres, cuando él tenga contacto con asociados, cuando él entre en contacto con todo, allí está esa Señal. ¡Amén! Cuando se trate de la muerte, "No temeré mal alguno; porque Tú estarás conmigo", allí está esa Señal. En cuanto a la resurrección, él allí estará, porque Dios le resucitará en el día postrero. ¡Jesús lo dijo! "Cuando Yo viere la Sangre, la Señal, pasaré de vosotros". ¡Oh!

Noten que el profeta de Dios nos está diciendo "cuando un hombre tiene la Señal y está aplicada, (me gustaría agregar aquí que esta es la clave, no solo tenerla sino aplicarla). Él continúa, Su vida entera despliega lo que él es, dondequiera que él vaya, cualquiera que sea su negocio, con quien sea que hable. Cuando él entre en contacto con mujeres, cuando él tenga contacto con asociados, cuando él entre en contacto con todo, allí está esa Señal.

En otras palabras, esa señal está en despliegue, la Vida de Cristo está en mostrar sin importar cuáles sean las circunstancias, sin importar con quién Ud. esté hablando, sin importar lo que esté haciendo y sin importar adónde vaya. Esa Señal. Esa Vida, sigue siendo "el mismo ayer, hoy y por los siglos" porque no es su vida la que está en despliegue, sino es Su Vida la que se está manifestando, y Su naturaleza no cambia para nadie, no cambia en ningún lugar ni por ninguna no actividad, porque Su naturaleza "es el mismo ayer, hoy y por los siglos".

Y ese es el problema de tantos que afirman tener esa Señal. La Vida en ellos cambia dependiendo de sus circunstancias. Lo que sale de su boca depende con quién estén hablando. Lo que su naturaleza expresa lo hace de acuerdo a dónde están en ese momento, o qué actividad están haciendo en ese momento y con quién están haciendo. Pero Su naturaleza no cambia, porque es Su Vida, Su Naturaleza, los atributos y características de Cristo viviendo en el Verdadero creyente.

¡Qué acusación para el cristiano casual! La persona que raciona el tiempo para tener comunión con Dios, tal vez una hora más o menos a la semana, puede disponer de tiempo para encontrarse con Dios. El resto del tiempo lo han reservado para tener compañerismo con todos y en cualquier lugar, incluso con personas que no conocen. Incluso personas que nunca verán en una eternidad en el cielo.

Pero hermano Branham continúa, Su vida entera despliega lo que él es, dondequiera que él vaya, cualquiera que sea su negocio, con quien sea que hable. Cuando él entre en contacto con mujeres, cuando él tenga contacto con asociados, cuando él entre en contacto con todo, allí está esa Señal.

En otras palabras, la persona con la Señal, Quien verdaderamente tiene la Vida de Cristo viviendo en ellos, su Vida "es el mismo ayer, hoy y por los siglos", porque "ellos están muertos y su vida está escondida con Dios en Cristo". Y la vida que la gente ve en ellos no es la suya, sino ven "Cristo en vosotros es la Esperanza de Gloria."

El hecho de que Ud. haya sido bautizado en agua no lo convierte en creyente, ni significa que haya sido bautizado con el Espíritu Santo.

Como hermano Branham dijo en su sermón: El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P:114 Pero cuando el Espíritu Santo realmente...cuando entra en Ud. la Palabra genuina (Jesús, la Palabra), entonces hermanos, el Mensaje ya no les es ningún secreto; hermano, Ud. entonces lo conoce. Todo está iluminado ante Ud.

Fíjense que el "Joven rico" terminó en el infierno, pero había cumplido fielmente todos los mandamientos y había santificado cada día de reposo.

Pero ese tipo de cristiano, es una casi cristiano como lo encontramos en Hechos 26: 27-29. Aquí encontramos a Pablo hablando con el rey Agripa y después de contarle de la columna de fuego que descendería entre el pueblo en esa hora, Pablo le dice: "¿Crees, oh rey Agripa, a los profetas? Yo sé que crees. 28 Entonces Agripa dijo a Pablo: Por poco me persuades a ser cristiano. 29 Y Pablo dijo: ¡Quisiera Dios que por poco o por mucho, no solamente tú, sino también todos los que hoy me oyen, fueseis hechos tales cual yo soy, excepto estas cadenas!"

"Pablo, casi me persuades a ser cristiano". "Casi convencido". Por eso vemos en las Escrituras que el casi cristiano es alguien que sabe que es correcto y tiene apariencia de piedad, pero niega "la eficacia de ella", que es "el poder de una vida sin fin." De qué sirve vivir para Cristo un día a la semana, y no los otros seis. De qué sirve confesarse cristiano, pero no morir a uno mismo y permitir la Vida eterna.

Vemos en Mateo 25 que habla de diez vírgenes que sabemos por vindicación es un tipo de la Iglesia de los últimos días. Las diez eran vírgenes, lo que significa que no fueron inoculados por los credos y dogmas del hombre, y todas portaban lámparas que según el Salmo 119:105 es la Palabra de Dios. "Lámpara es a mis pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino."

Solo cinco fueron consideradas prudentes (*Aplicaron la Señal*) y las otras cinco fueron llamados fatua porque habían dejado escapar la Señal de ellas por negligencia. El Hermano Branham dijo que lo tenían, pero lo dejaron pasar. Ahora, esta palabra "*prudente*" que Jesús se usa aquí es la palabra griega *Phronimos* lo que significa "*aquello que regula el comportamiento exterior*". En otras palabras, aplicaron el aceite que ellas tenían mientras los demás lo dejaban pasar por medio del abandono.

En Mateo 7:24-27 Jesús dice: "Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca. 26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina.

En esta parábola vemos que las Prudentes son aquellas que no sólo oyen, sino que *ponen en acción* lo que oyen. En otras palabras, las prudentes fueron aquellas que no sólo tenían la Señal, sino que la habían aplicado, en cada aspecto de su vida. La Señal que es la Vida de Cristo.

Por supuesto que vemos en cambio a las casi Novia, (por poco cristianas), las llamaban "Necias", porque tenían el aceite, pero lo habían dejado salir por negligencia, ellas eran esos los que oyeron, pero no hicieron, "*no aplicaron la Señal*".

Ellas no aplicaron el aceite en sus lámparas, y por no poner en práctica lo que oyeron, fueron consideradas insensatas. Podrían haber tomado medidas y salvar su hogar, pero no lo hicieron y, por lo tanto, su hogar fue destruido. Oh, cuántos creyentes hoy están viendo a sus propios hijos ir por el camino equivocado y encaminarse a la destrucción sólo porque no aplicaron la Señal. El Hermano Branham dijo que tiene que aplicarse, y eso significa que tiene que ponerse en uso o no les servirá de nada.

En Mateo 24:42-51 vemos a Jesús usar esta palabra "prudente" nuevamente en la cual está tratando de ilustrar la importancia de aplicar lo que sabemos para nuestro propio beneficio. 42 Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor. 43 Pero sabed esto, que si el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría minar su casa.

¿Cuántos hogares se han desintegrado debido a la delincuencia de los padres? ¿Cuántos hijos se quedaron dormidos porque los padres no tomaron una participación activa en los asuntos espirituales de sus hijos?

44 Por tanto, también vosotros estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis. 45 ¿ Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual puso su señor sobre su casa para que les dé el alimento a tiempo? 46 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así. 47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le pondrá. 48 Pero si aquel siervo malo dijere en su corazón: Mi señor tarda en venir; 49 y comenzare a golpear a sus consiervos, y aun a comer y a beber con los borrachos, 50 vendrá el señor de aquel siervo en día que este no espera, y a la hora que no sabe, 51 y lo castigará duramente, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes. Eso es tribulación.

Ahora, es muy evidente en esta parábola que Jesús nos está haciendo saber que él espera que estemos ocupados aplicando lo que sabemos en lugar de ser flojos, indiferentes,

desprevenidos y como necios, sin estar listos cuando Él venga. Dice, aquellos que no estén listos cuando yo venga serán puestos afuera con los hipócritas donde habrá llanto, gemido y crujir de dientes, lo cual sabemos que es tribulación.

Luego nos encontramos justo después de que Jesús nos cuenta esta parábola, luego nos cuenta la parábola de las cinco vírgenes prudentes y las cinco insensatas. Entonces vemos en **Mateo 25** que las prudentes tomaron aceite que representa el Espíritu Santo en sus vasijas y aplicaron esa Señal. En otras palabras, hicieron que sus luces brillaran para que pudieran ver.

Por eso en 1 Juan 2: 19 Juan nos dice "tenemos una unción" que nos permite saber todas las cosas. En contraste con Isaías 28: 9-13 NVI vemos lo que les sucede a aquellos que Oyen este Mensaje, pero no lo entienden. "«¿A quién cree el Señor que enseña? —se preguntan—, ¿a quién está explicando su mensaje? ¿Cree que somos niños recién destetados, que acaban de dejar el pecho? 10 ¿Por qué nos repite todo, línea por línea, palabra por palabra, un poquito aquí, un poquito allá?». 11 Pues bien, Dios hablará a este pueblo con labios extranjeros y lenguas extrañas, (Ese es el inglés de Kentucky)12 pueblo al que dijo: «Este es el lugar de descanso; que descanse el fatigado»; y también: «Este es el lugar de reposo». ¡Pero no quisieron escuchar! 13 Por eso el Señor (porque no quisieron escuchar), les explicará con detalles, línea por línea, palabra por palabra, un poquito aquí, un poquito allá. Les hablará para que caigan de espaldas, queden heridos, enredados y atrapados."

Y entonces vemos a la virgen insensata a quienes la Palabra de Dios **no** les fue ungida, cuando ellas se dieron cuenta de lo tarde que era realmente la hora, acudieron a los que sí entendían el Clamor de Medianoche y *comenzaron a buscar la unción o entendimiento* de lo que estaba sucediendo en relación con este Clamor, pero para entonces ya era demasiado tarde. Y entonces, cuando se dieron cuenta de que no lo tenían, entraron en programas de trabajo e intentaron todo lo que ellas pudieron para alcanzar una condición de unción, pero fue en vano. Leamos qué les pasa.

Jesús otra vez nos advierte en Lucas 21: 34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, (afanes y aprensión por lo que pueda suceder), y venga de repente sobre vosotros aquel día. 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre". Oh, Dios, esa es mi mayor oración. Lo único por lo que vivo es por ese ministerio de resurrección que viene: para estar en la presencia del Hijo del Hombre.

Y luego en **Lucas 14:33** Jesús dijo: "Así, pues, cualquiera de vosotros que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo." Ahora, esas son palabras bastante fuertes de nuestro Señor, pero un compromiso del 99% simplemente no es suficiente con Él. Es todo o nada. O está dentro o está fuera. Él dijo: "Él eso no es conmigo, está en mi contra". Y "porque no son ni fríos ni calientes les vomitaré de mi boca."

Ahora, el joven rico cumplió todos los mandamientos de Dios que él conocía, pero cuando Jesús le mostró una última cosa, cuando llegó el momento de entregar todo lo que él tenía en un gesto final de compromiso total con Cristo, no pudo apartarse de sus posesiones materiales. Casi lo logra. Pero no estaba dispuesto a morir a sí mismo para poder nacer de nuevo. Jesús dijo toma tu cruz y sígueme, no podía crucificarse a sí mismo, no podía morir a lo que había logrado. La Biblia incluso nos dice que Jesús lo había amado mucho, pero luego Jesús nos cuenta la historia de cómo este joven rico había muerto y estaba ardiendo en el infierno, y clamaba por una gota de agua para saciar su sed.

Y era el Rey Agripa, quien dijo a Pablo: "Casi me persuades a ser cristiano". ¿Cuántos casi cristianos habrá en aquel día? ¿Cuántos casi cristianos tenemos hoy rondando el Mensaje? Cuántos casi cristianos pasarán por la Tribulación porque casi la logran. Pero Casi no contará cuando suceda el Rapto "Casi me persuades", dirán. "Casi me convences."

¿Y de qué servirán las palabras de Agripa cuando levante los ojos del infierno y sus palabras resuenen una y otra vez en sus oídos: "¿Pablo, casi me persuades a ser cristiano?".

Y, sin embargo, tenemos que preguntarnos: "¿Qué es un casi cristiano?" Y si les dijera la respuesta, muchos de ustedes caerían de rodillas horrorizados porque sabrían que su vida se queda corta si lo supieran, el casi cristiano es. Jesús definió a un casi cristiano cuando le preguntó al joven rico si obedecía los Diez Mandamientos y él respondió que creía y los practicaba todas. Un Casi cristiano cree en un solo Dios y no tiene otros dioses en su vida, no hay ídolos ni juguetes que adore, nada más que el Único Dios Verdadero. En segundo lugar, el Casi Cristiano Honra a Dios al honrar Su sábado. No trabaja en sábado. Él honra El día de Dios. El casi cristiano no pronunciará en vano el nombre de Dios, Él honra su padre y su madre, y él no miente, ni roba, ni mata, ni comete adulterio, ni da falso testimonio contra su prójimo, ni desea los bienes de su prójimo.

Pablo nos cuenta el Casi Cristiano, "tiene apariencia de piedad, pero niega la eficacia de ella, Niega el poder transformador de la Palabra, y no aplicará ese poder en su vida, la Señal.

John Wesley dijo: "Por consiguiente, los que casi son cristianos no hacen nada de lo que el Evangelio prohíbe: no toman el nombre de Dios en vano; bendicen y no maldicen; no juran jamás, sino que sus contestaciones son siempre: sí, sí; no, no; no profanan el día del Señor ni permiten que nadie lo profane, ni aun el extranjero que está dentro de sus puertas; evitan no sólo todo acto de adulterio, fornicación e impureza, sino aun las palabras y miradas que tienden a pecar de esa manera; como películas y televisión. más aún toda palabra ociosa, toda clase de difamación, crítica, murmuración, "palabras torpes o truhanerías," etapa, cierta virtud entre los moralistas paganos; en una palabra, se abstienen de toda clase de conversación que no "sea buena para edificación" y que, por consiguiente, contrista "al Espíritu Santo de Dios con el cual estáis sellados para el día de redención." El casi cristiano se abstienen de beber vino, de fiestas y glotonerías,

y evitan hasta donde les es posible, toda clase de contención y disputas; procurando vivir en paz con todos los hombres. Si se les hace alguna injusticia, no se vengan ni devuelven mal por mal. No injurian, no se burlan ni se mofan de sus prójimos por razón de sus debilidades. Voluntariamente no lastiman, ni afligen, ni oprimen a nadie, sino que en todo hablan y obran conforme a la regla: "Todas las cosas que quisierais que los hombres hiciesen con vosotros, así también haced vosotros con ellos." En la práctica de la benevolencia, no se limitan a obras fáciles y que cuestan poco esfuerzo, sino que trabajan y sufren en bien de muchos, a fin de proteger eficazmente a unos cuantos por lo menos. A pesar de los trabajos y las penas todo lo que les viene a la mano lo hacen según sus fuerzas, ya sea en favor de sus amigos o ya de sus enemigos; de los buenos o de los malos, porque no siendo "perezosos" en este o en cualquier otro "deber," hacen toda clase de bien, según tienen oportunidad, a "todos los hombres;" a sus almas lo mismo que a sus cuerpos. Reprenden a los malos, instruyen a los ignorantes, fortifican a los débiles, animan a los buenos y consuelan a los afligidos. Estos no tienen ni la forma de piedad; el que la posee, se porta con seriedad y presta atención a todas y cada una de las partes del solemne culto; muy especialmente al acercarse a la mesa del Señor, no lo hace liviana o descuidadamente, sino con tal aire, modales y comportamiento, que parece decir: "Señor, ten misericordia de mí, pecador."

"Si a todo esto se añade la práctica de la oración con la familia, que acostumbraban los jefes del hogar y el consagrar ciertos momentos del día a la comunión con Dios en lo privado, observando una conducta irreprochable, tendremos una idea completa de aquellos que practican la religión exteriormente y tienen la forma de piedad. Sólo una cosa les falta para ser casi cristianos: la sinceridad. Sinceridad quiere decir un principio real, interior y verdadero de religión, del cual emanan todas estas ac-ciones exteriores. Y a la verdad que si carecemos de este principio, no tenemos la justicia de los paganos, Por consiguiente, no podemos decir con verdad de una persona, quien, guiada por el móvil de evitar el castigo, la pérdida de sus amistades, sus ganancias o reputación, se abs-tiene de hacer lo malo y practica lo bueno, y usa de todos los medios de gracia, que casi es cristiana. Si no tiene mejores intenciones en su corazón, es un hipócrita. Se necesita, por lo tanto, de la sinceridad para este estado de casi ser cristiano; una intención decidida de servir a Dios y un deseo firme de hacer su voluntad. Significa el deseo sincero que el hombre tiene de agradar a Dios en todas las cosas; con sus palabras, sus acciones, en todo lo que hace y deja de hacer. Este propósito del hombre que casi es cristiano, afecta todo el tenor de su vida; es el principio que lo impulsa a practicar el bien, abstenerse de hacer lo malo y a usar los medios que Dios ha instituido".

"En este punto, probablemente pregunten algunos: "¿Es posible que un hombre pueda ir tan lejos y, sin embar-go, no ser más que casi cristiano?" "¿Qué otra cosa además se necesita para ser cristiano por completo?" En primer lugar, el amor de Dios quien así dice en su Santa Palabra: "Amarás pues al Señor tu Dios de todo tu corazón, y de toda tu alma, y de toda tu mente, y de todas tus fuerzas." Ese amor que llena el corazón, que se posesiona de todos los afectos y desarrolla las facultades del alma, empleándolas

en toda su plenitud. El espíritu de aquel que de esta manera ama al Señor, de continuo se regocija en Dios su Salvador; (Observen que está hablando de la Señal en despliegue todo el tiempo) "¿A quién tengo yo en los cielos?" "Y fuera de ti nada deseo en la tierra." Y ciertamente, ¿qué otra cosa puede desear además de Dios A la verdad que no el mundo ni las cosas del mundo: porque está crucificado al mundo y el mundo a él; "ha crucificado la carne con los afectos y concupiscencias;" En segundo lugar, otra de las señales del verdadero cristiano, es el amor que profesa a sus semejantes, pues que el Señor ha dicho: "Amarás a tu prójimo como a ti mismo."

En tercer lugar, Tiene que morir para mismo y recibir el Espíritu Santo, luego conocerá las cosas de Dios para que pueda aplicar las cosas de Dios en su vida.

1 Corintios 2:11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido,

De su sermón, El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración pp. 114 El hermano Branham dijo: "Pero cuando el Espíritu Santo realmente...cuando entra en Ud. la Palabra genuina (Jesús, la Palabra), entonces hermanos, el Mensaje ya no les es ningún secreto; hermano, Ud. entonces lo conoce. Todo está iluminado ante Ud.

El Hermano Branham continúa en **El Que Esta En Vosotros, párr. 62** dijo: "Pero si Ud. está viviendo la Vida de Cristo, si Cristo está en Ud., "El que está en vosotros es mayor que el que está en el mundo". Si Ud. tiene dudas y frustraciones acerca de la promesa de Dios, entonces Cristo no está allí; ¿ve?, Ud. solamente está emocionado. Pero si la Vida, si Cristo está viviendo en Ud., El reconocerá Su Palabra y El cumplirá Su promesa. ¿Ven? Él lo hará.

Fíjense, él cita a Pablo diciendo: "El que está en vosotros es mayor que el que está en el mundo". Él que está en Uds. es mayor que con quienquiera que esté hablando, Él que está en Uds. es mayor que lo que está haciendo. Él que está en Uds. es mayor que cualquier circunstancia que le rodee actualmente. Y si su vida lo demuestra eso, entonces es completamente cristiano.

Ahora, el miércoles por la noche estábamos mostrando que **Juan 14:12** es la Señal o la Vida de Cristo en despliegue. Hay que aplicarlo, hay que desplegarlo.

Perseverancia 62-0218 P:27 Alguien me dijo no hace mucho, para ser un poco crítico, dijo: "Obras mayores, Él dijo, hará. Nosotros hacemos las obras mayores". Yo dije: "Hagan las menores antes que hagan las mayores. Muéstrenme las obras menores". Uds. las pueden hacer... torcerla y tratar de hacer que Ella diga algo, pero Ella todavía permanece la misma. Y Uds. observen a cualquiera que tiene la fe suficiente para creer eso, que Ella misma se manifestará de la misma manera que Dios lo hizo. Ahora, tenemos tanto hoy día bajo las emociones y lo demás, que y cosas así. No tengo nada que decir en contra de eso, eso es entre el individuo y Dios. Pero, para mí, toda palabra, toda

acción, tiene que provenir de esta Biblia. Tiene que ser la Palabra de Dios; entonces yo sé que es verdad, si la Biblia lo respalda y dice que es la verdad, con una promesa, entonces es la Verdad. Es alguien que ha encontrado fe, que se para firme allí en esa Palabra y la hace vivir otra vez. "Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos".

Ve, Despierta A Jesús 63-1103 P:70 Si Beethoven viviera en Ud., ¿no sería Ud. un compositor de piezas, el gran compositor, Beethoven? Digamos que: "Beethoven vive en mí". Entonces uno haría las obras de Beethoven. Ud. escribiría su música, ciertamente, si viviera en Ud. Ud. de seguro haría eso, porque el espíritu de él vive en Ud. Entonces, si Cristo vive en mí, si Cristo vive en mí, las obras de Cristo se expresarán por medio de mí. Seguro. Si Beethoven vive en Ud., las obras de Beethoven se expresarán. Si Cristo viviera en Ud., las obras de Cristo se manifestarán, porque Él es el mismo. "El mismo", Él no puede cambiar. ¿Recuerdan lo que dije? Es Eterno. Él no puede cambiar. Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. ¡Oh!, entonces, llámenlo a la escena. ¿Temen hacerlo? Los hombres de esta hora, los hombres de este día, ¿temerán llamar a Jesús a la escena, decir: "Señor, Tú lo prometiste. Ahora hazlo".

Uno Más Grande Que Salomón Está Aquí 63-0605 P:82 Y si Uds. son un cristiano, la Vida de Jesucristo está en Uds., porque es el Espíritu Santo. ¿Creen Uds. eso? Y luego el Espíritu Santo... Si les dijera que el espíritu de John Dillinger estuviera en mí esta noche, Uds. esperarían que tuviera armas de fuego, y por aquí, fuera un ladrón como él lo era. Si les dijera que el espíritu de algún gran artista estuviera en mí, Uds. esperarían que yo pudiera pintar estas montañas aquí exactamente como se miran, porque el espíritu de ese artista está en mí. Y si les digo que el Espíritu de Cristo está en mí, Él dijo, Él mismo, que harán las obras de Cristo. San Juan 14:12 dijo: "El que en Mí cree, las obras que Yo hago él las hará también, obras mayores que estas hará". Yo cité eso una vez y un hombre dijo: "Seguro, nosotros hacemos las obras mayores. Predicamos el Evangelio a todo el mundo. Él no lo hizo en Su día". Yo dije: "Sólo muéstreme las obras que Él hizo, primero, y luego hablaremos acerca de las mayores", ¿ven? Noventa por ciento del mundo casi no sabe nada acerca de Jesucristo. Millones mueren cada año, sin nunca oír Su Nombre. Más... Está menos evangelizado hoy de lo que alguna vez estuvo. Seguro. Luego hablan acerca de "las obras mayores" por predicar el Evangelio, ciertamente que no.

La Cuenta Regresiva 62-1125E P:54 "Ahora, Él dijo: "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también". Él no puede cambiar esa decisión. Él dijo: "Estas señales seguirán a los que creen". Si la Vida de Cristo está en Uds. si la mente de Cristo, entonces nos concierne y hacemos las cosas de Cristo. Él dijo que estas señales que Él hizo seguirían a todo creyente que creyera en Él.

Despertando A Jesús 63-0117 P:82 Él dijo: "No soy Yo el que hace las obras. Es Mi Padre que mora en Mí, Él hace las obras". Miren, nosotros creemos eso. ¿No es así? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Miren, si yo les dijera que el espíritu de un pistolero está en mí, Uds. esperaran que yo tuviese grandes armas, y fuese bien malo. ¿Entienden?

Y si el espíritu de un artista, Uds. esperarían que yo tomara un pincel y pintara. Si les digo que tengo: "el Espíritu de Cristo", entonces haré las obras de Cristo. "El que cree en Mí, las obras que yo hago..." Al igual que sacar la vida de una vid y ponerla en otra, dará el—el fruto de la vida que está en la vid.

Regreso Y Jubileo 62-1122 P:39 Pero para ser un hijo de Dios se tiene que nacer del Espíritu de Dios, entonces Ud. llega a ser como Cristo y hace las obras de Cristo;

La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P:60 Y ahora nosotros debemos hacer Su obra. Él dijo: "El que cree en Mí..." (San Juan 14:7), "El que cree en Mí, las obras que Yo hago también él las hará". Ud. está empezando a reflejar las obras de Cristo. Pero muchos de nosotros intentamos hacer las obras de Cristo antes que el reflejo de Cristo esté en nosotros. Ahora, allí está el problema. Encontramos que esas cosas están sucediendo. Uds. lo saben; yo lo sé. Vemos estos tropiezos por el camino. Encontramos cantidad de ministros, de Cristianos, como chatarra, amontonados por el camino; es porque no entraron en eso correctamente. Y por eso es que estoy aquí en esta mañana, es para tratar de enseñarle a esta pequeña iglesia, y a mí mismo, cómo podemos llegar a ser el lugar de habitación del Dios vivo. ¿A cuántos les gustaría serlo? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] ¡El lugar de habitación del Dios vivo!

Entonces eso explica por qué no vemos **Juan 14:12** mucho en la iglesia. De hecho, el hermano Vayle sacó a relucir eso en 1963, justo en el Tabernáculo Branham.

<u>Perseverante 62-0623 P:116</u> Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. Entonces si el Espíritu de Cristo está en nosotros, Él hará las obras de Cristo. Allí es donde mi fe se mantiene firme.

Dejando Escapar La Presión 62-0609E P:64 Si les dijera que el Espíritu de Cristo está dentro de mí, entonces yo debería hacer las obras de Cristo, vivir la clase de Vida que Él vivió, una Vida de sacrificio para el pueblo. Eso es correcto.

El Evangelismo En El Tiempo Del Fin 62-0603 P:36 Si yo les dijese a Uds. que el espíritu de Juan Dillinger vive en mí, entonces yo estaría bien armado y sería un bandido, por cuanto esa sería la manifestación de su espíritu en mí. Si les dijese que tengo el espíritu de algún artista, esperarían verme pintando algún cuadro como artista. Mas si les digo que soy Cristiano y el Espíritu de Cristo vive en mí (o en Ud.) entonces producimos las obras de Cristo. Jesús dijo en San Juan 14:12, "El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también." Luego acá dice: "Estas señales seguirán a los que creyeren."

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P:97 Las obras manifestadas a través de nosotros son iguales porque es la misma Palabra. Ahora, si usted quiere hacer las obras de Cristo, haga la misma cosa que Él hizo. "El que cree en Mí hará Mis obras". ¿Qué es eso? ¿Creer qué? Que Él es el germen Simiente Original que viene.

Perseverancia 62-0218 P:132 si ese es el Espíritu de Cristo, hará las obras de Cristo.

<u>Una Paradoja 62-0128A P:97</u> Y si yo les digo que el Espíritu de Cristo esta? en mí, entonces yo haré las obras de Cristo. Eso es exactamente lo que Él dijo. ¿Creen Uds. eso? [La congregación dice: "Amén"-Ed.]. Si Uds. lo creen, y no lo dudan, Dios lo manifestara.

Dejándolo Todo 62-0123 P:86 Y si el Espíritu de Jesucristo está en mí, yo haré las obras de Cristo, porque es la Vida de Cristo en uno. ¿Ven? ¿Manifestada en quién? ¿Manifestada a quién? Él re... dejó Su oficio de Hijo y se hizo pecado, y llevó nuestros pecados, para tomar a pecadores y hacerlos hijos. Él llegó a ser mí, para que yo pudiera llegar a ser Él. Él llegó a ser pecador para que yo pudiera llegar a ser un hijo de Dios. ¡Oh, eso—eso es asombroso!, lo que Él hizo. Vean, Él tomó el lugar suyo, para que Ud. pudiera tomar el de Él. "Uds. son coherederos" con Él; en el Reino". Él se hizo pecador, como Ud. (sus pecados cargados sobre Él), para poder tomarlo a Ud. y hacerlo conciudadano del Cielo, y colocarlo a Ud. con Él en el Reino de Dios. Allí tienen: puso Su Espíritu en Ud. Y si Su Espíritu está en Ud., las obras que Él hizo Ud. también las hará.

Ahora escuchen, ¿cómo Ud. puede ser coheredero con Él, si no puede hacer las cosas que Él hace? Eso ni siquiera tiene sentido. La gente dice tener Su Espíritu, pero vive como demonios. Si Ud. tiene Su Espíritu vivirá como Él vivió, porque es la misma naturaleza en Él que está en Ud.

La Marca De La Bestia 61-0217 P:38 Y si Ud. está en Cristo, hará las obras de Cristo, así da testimonio y prueba que así es. Es lo más claro de las Escrituras que yo sé decirlo. Es tan claro como esta nariz tan grande en mi frente.

Pues bien, según lo que acaba de decir, entonces aquellos que no hacen las obras de Cristo tenemos derecho a decirles que no son de Cristo. ¿Correcto?

<u>Las Diez Vírgenes 60-1211M P:129</u> Ellos fueron llenos del Espíritu Santo, así es, y sus obras fueron las obras de Cristo. Ellos pusieron las manos sobre los enfermos y se recuperaron, hicieron toda clase de señales y milagros y maravillas.

<u>Jehová Jireh 2 60-0802 P:29</u> Entonces si somos simiente de Abraham, el Espíritu Santo vive en nosotros, haciendo las obras de Cristo. ¿Ven lo que quiero decir?

A Él Oíd 60-0712 P:94 De esa manera Cristo lo está haciendo a Su Iglesia. Él la está golpeando, y volteándola, y golpeándola, y volteándola, y golpeándola. Cómo puede un predicador ser tanto así de afeminado como para no atreverse a decir la Palabra de Dios y decirles a los hombres y mujeres cuando están viviendo mal. Decirles que está mal que usen esa ropa inmoral, está mal fumar cigarrillos, está mal quedarse en casa y no ir a la iglesia, está mal jugar por dinero, y apostar en las carreras de caballo, y comportarse de la manera que la iglesia lo está haciendo hoy día, y jugando loterías y cosas. ¡Dios no permita que yo haga eso! No, señor. Golpee esa cosa hasta que... Jesús lo golpea con el Espíritu Santo hasta que El ve Su propia reflexión en Ella. Entonces

Uds. pueden ver las obras de Cristo siendo hechas en la Iglesia; entonces Ella está lista para el rapto. ¡Oro puro! ¿Creen Uds. eso, todos Uds.?

¡¡Oh, hermano!!! ¿Se enteró que? Observen lo que él dijo: "cuando la novia de Cristo llegue al lugar donde su vida sea un reflejo de la Vida de Cristo, entonces empezará a ver las obras de Cristo también, y entonces ella estará lista para el rapto".

Ahora, permítanme leer algunas citas más donde el hermano Branham dice la misma cosa.

Jehová Jireh 58-0127 E-36 Y el mismo Espíritu Santo que estuvo en Jesucristo, tendrá que estar operando en Su iglesia para hacerla coincidir juntos en el rapto, o no subirá en ese tiempo. El mismo Espíritu Santo que estuvo en Jesús, tendrá que estar en Su iglesia, o las dos piezas no encajarán juntas, la vida de la iglesia y la vida de Cristo no pueden encajar juntas.

Ahora, escuchen, el hermano Branham está concretando esto, y está diciéndonos que, si la iglesia no tiene el mismo espíritu, la misma vida siendo vivida en ella, y *las mismas obras de Cristo operando en ella*, *ella no se irá en el rapto*. Entonces **Juan 14:12** manifestada en la iglesia es una etapa crítica para que la iglesia esté lista para el rapto. No hay forma de evitarlo.

Nuevamente escuchamos al hermano Branham enseñar exactamente lo mismo en su sermón, A Él Oíd 60-0313 E-32 Y la Iglesia tendrá que tener el mismo Espíritu, haciendo las mismas cosas que Jesús hizo, o nunca se irá en el rapto.

Ahora, eso tiene que ser Juan 14:12, o no tengo idea a lo que esta Escritura se estaría refiriendo.

Jehová Jireh 61-0226 P:49 Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él era Emanuel, Dios con nosotros. Pero en el Calvario Dios lo partió. Él lo partió, y El levantó el cuerpo, y lo puso a Su propia diestra, y envió el Espíritu que estaba en el cuerpo de regreso sobre la Iglesia para continuar las obras que El hizo allá. ¡Allí está el pacto confirmado! Así que la Iglesia que va a ser la Novia de Jesucristo, será bautizada en ese mismo Espíritu, con las mismas señales, los mismos prodigios. El mismo Espíritu Santo que estaba sobre El, estará en la Iglesia. Tiene que ser exactamente lo mismo. Así que cuando ese Espíritu descendió, descendió en Pentecostés sobre ciento veinte creyentes; y los bautizó en el Cuerpo de Cristo. Y el mismo Espíritu Santo que estaba en Cristo, estaba sobre la Iglesia. Siguió adelante.

La Creencia De María 61-0121 P:51 Así que entonces si no hace la misma obra, entonces no es el mismo Espíritu Santo; pero si hace la misma obra, entonces sí es el Espíritu Santo, el Mismo. ¡Amén! ¿Creen Uds. eso?

64-0305 Perseverante párr. 214 Pero Él está aquí en la forma del Espíritu Santo, para entrar en mí y entrar en Uds. y hacer Sus mismas obras. Él dijo, en Juan 14:12: "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las hará". ¿Es correcto eso?

**58-1007 - Orden de la Iglesia.** Creemos en una Iglesia apostólica, enseñando la Bendición apostólica para la gente de este día. Creemos en el Evangelio completo, y creemos que todas las señales y las maravillas de las que habló nuestro Señor Jesucristo, acompañarán a Su Iglesia hasta que El regrese. Creemos en esas cosas, y creemos que deben ser puestas en orden, que la Iglesia tiene Su orden.

La Unidad 62-0211 P:112 Unidad con Dios es tener el Espíritu de Dios en Ud. estando de acuerdo con la Palabra toda Palabra la Palabra completa y hacerla manifiesta en poder.

Jehová Jireh 57-0326 P:57 Cuando el Espíritu Santo cayó en el día de Pentecostés, produjo una iglesia. Y, hermano, a mí no me importa qué marca de denominación tenga Ud., a menos que ese Espíritu que fue rasgado de Cristo sea puesto dentro del hombre, él será dejado en el día del rapto. Él lo rasgó y envió el Espíritu Santo, el cual vive en nosotros: el Espíritu de Cristo, obrando en nosotros, haciendo las mismas obras que Cristo hizo, viviendo la misma vida, haciendo las mismas cosas. Y el mundo de afuera se para y se burla de ello. Otros dicen que no hay nada en ello. Algunos tratan de hacer burla de ello. ¡Otros lo reciben! Hermano, esa es la única manera en que Dios alguna vez lo hace a Ud. una simiente de Abraham. Cuando el Espíritu de Cristo entra en Ud., entonces llega a ser la simiente de Abraham.

El Fiel Abraham 61-0312 P:53 Miren, la iglesia que profesa ser una iglesia cristiana, tendrá que tener ese mismo Espíritu que estaba en Jesucristo. Pues en la resurrección de la Iglesia, Cristo y Su Novia se unirán y cuadrarán. Las Escrituras y promesas de Dios serán cumplidas allí. Así que no se pueden unir a menos que el mismo Espíritu que estaba en Cristo esté adentro de Ud. y de mí. Y entonces si ese mismo Espíritu está allí adentro, hará las mismas obras y vivirá la misma clase de vida separada, y hará las obras que El hizo. La Biblia así lo dice; desde Génesis lo confirma. Génesis es el Libro simiente. Génesis significa: "Principio". Aquí está confirmando. ¿No nos hará eso felices a todos nosotros? ¿No haría eso a un pecador...? Debería ser impresionante. Debería hacer a un miembro de iglesia venir a Cristo y quedarse hasta que él sea lleno con el Espíritu Santo. Es la única promesa del Rapto, la única manera que la Iglesia y Cristo se pueden unir, el mismísimo Espíritu.

Lee Vayle Adopción No. 2, Macon Georgia, 1972 Ahora, en el primer mensaje sobre este tema que fue anoche mostramos la enseñanza de los profetas que habría una palabra identificada como Novia que sería capaz de manifestar la vida misma de Cristo en el tiempo del fin, citando al hermano Branham "habrá un poder que entrará en la iglesia y ahora está entrando y el espíritu santo ungirá a la gente para que hablen la Palabra y la palabra se creará así o idéntica a lo dicho."

Ven, cuando Dios dijo que haya luz, de repente algo no dijo: Yo creo que me divertiré un poco, que sea - oscuridad. Sin luz. ¿Ven?

Por lo tanto, <u>la Palabra que estará en la novia será una manifestación literal en la creación de esa misma Palabra</u> por el Espíritu que yace en la Palabra, habrá creación

literal. Ahora, eso es lo que dijo el profeta, ¿está usted de acuerdo con que él lo dijo? Muy bien, lo creemos.

Ahora, observen el lenguaje del profeta. Él dijo ahora, AHORA en este momento está entrando a la iglesia. Eso significa sólo una cosa: el potencial ya está en la novia de esta hora y el potencial producirá en ella la manifestación de la creación mediante la palabra hablada. Dios va a llenar a la novia con el espíritu,

Entonces vean lo que sucede, el Hermano Branham dijo que tenemos un ministerio por venir que estimula exactamente como la vida de Cristo. Eso es lo que nos dijo y eso es lo que creemos.

Una vez yo estuve predicando en Chicago hace un par de años o tres cuando el doctor Hoyer, quien en mi opinión es la mayor autoridad en hebreo y griego que vive hoy en día porque puede hablarlo con el énfasis exacto, las expresiones faciales exactas y la demostración exacta. De la mano. Es un erudito muy brillante. Al final del servicio dijo, hermano Vayle, confío en que no piense que soy un fanático, pero me gustaría decir algo, y sonó tan arrepentido que me pregunté qué diablos iba a decir.

Él dijo, por favor, por favor, por favor, no le tome esto mal, dijo, dije que es Hno. Hoyer, él dijo: "Hno. Vayle, de un estudio de la Palabra de Dios, yo creo que la Novia tendrá la Palabra creativa dentro de ella antes de entrar en ese arrebatamiento". Le dije: "hermano, eso es exactamente lo que dijo un profeta vindicado con "así dice el Señor".

... Y dijo "hermano Vayle, yo sé que viene". "Entonces vemos, según la Palabra de Dios que nos fue dada por un profeta vindicado, que la Palabra creativa estará en la misma novia en el tiempo del fin. Ahora, este gran ministerio de la piedra angular de la novia se llama la manifestación de los hijos de Dios o la adopción o colocación de los hijos, y para mí, y me recalco, es también la manifestación de lo que el hermano Branham llamó el tercer jalón en la novia.

Hasta 1963 el hermano Branham habló mucho de esta manifestación, pero después del 62 y 3 habló del jalón de los diversos jalones, y él dijo que habría un tercer jalón en la novia que vendría a manifestarse. Ahora, no tenemos detalles al respecto, pero recuerden que será la palabra creativa dentro de esa novia. Ahora pensemos en la causa potencial o principal de esta gran manifestación. Ya está en la novia, pero evidentemente está debilitado. Ahora, está ahí pero debilitado...

Entonces vemos que hay ciertos pasos para este programa de Dios.

- 1) La novia tiene que morir a sí mismo y recibir la Señal que es la vida misma de Cristo.
- 2) Ella tiene que aplicar la Señal, lo que significa vivir esa vida.
- 3) Una vez que ella vive esa vida, entonces las obras de Cristo comenzarán a manifestarse en su vida haciéndola perfecta para la piedra de corona que es Cristo que descenderá.

Y vemos que esta es la etapa en la que nos encontramos ahora, la última etapa que nos prepara para el rapto.

Fe 56-0815 P:63 Y hermano, la única manera que el pacto sea guardado en el mundo... o, que sea cumplido, es cuando Ud. y yo recibimos el bautismo del Espíritu Santo, que Dios rasgó a Cristo y envió al Espíritu Santo para Ud. y para mí. La única manera en que podremos subir en el rapto es cuando ese cuerpo venga para recibir su espíritu otra vez, el pueblo raptado que estuviere en el pacto. Y el pacto es la circuncisión por medio del bautismo del Espíritu Santo, esa es la simiente de Abraham. Amén. ¡Fiu! Quiero gritar. ¡Vaya! Dios hizo la promesa y Él rasgó a Cristo en el Calvario, en Pentecostés, Él envió el bautismo del Espíritu Santo, y el Espíritu que estaba en Cristo está en Ud. y Ud. es una nueva criatura, y, "Las obras", dijo Cristo, "que Yo hago vosotros también las haréis; y estaré con vosotros hasta el fin del mundo". ¡Aleluya! Oh, ¡vaya! Amigos, cuando medito en esto veo cuán perfecta es la Escritura. Ud. puede pensar que estoy entusiasmado, pero no lo estoy. Si Ud. se sintiera como yo me sentí, Ud. haría lo mismo y actuaria igual.

Un Absoluto 63-0127 P:57 Nosotros pensamos que este gran montón de paja para la quema aquí, ceniza atómica, se va a ir. Únicamente se irá si tiene la Vida de Cristo en ella, porque Dios la levantará. Correcto. Habrá un Rapto. Piensen, dos o tres personas aquí, y una por acá. Y en alguna otra parte, alguien desaparecerá, pensarán que se fueron de la casa. Será mejor que tenga cuidado, ellos pudieran haberse ido. Esperando un Rapto, y ya habrá pasado. Ahora, eso no es contrario a la Palabra. No, no lo es. Él viene como ladrón en la noche. ¿Ven? Ellos se habrán ido antes que Uds. lo sepan. Dios coloca Su gran poder en la Iglesia; pero eso no abarca un enorme grupo. Es para una minoría. "No temáis, manada pequeña. Es la buena voluntad de vuestro Padre ..." Uds. que se están aferrando al Absoluto(correcto), con la confirmación de Dios obrando en ella.

Que Haremos Con Jesús Llamado El Cristo 63-1124M P:84 También permítanme decir algo; este tiempo de unión, al ver iglesias uniéndose, naciones uniéndose - es también un tiempo de unión entre Dios y Su Novia. Y yo digo esto con reverencia y respeto. Yo creo que la Novia de Cristo ya está llamada. Yo creo que Ella está sellada en el Reino de Dios. Yo creo que ya existe la mecánica. Ellos están esperando por la Dinámica que la sacará de la tierra hacia la Gloria, en el Rapto. Yo lo creo con todo mi corazón. Sí señor. No sabemos cómo Él lo va hacer, pero Él lo hará. Él es la Dinámica.

Adopción O Colocando 60-0522E P:23 La Iglesia tiene que ser tan perfectamente como Cristo al grado que Cristo y la Iglesia puedan unirse, el mismo Espíritu. Y si el Espíritu de Cristo está en Uds., los hace vivir la vida de Cristo, actuar la vida de Cristo, hacer las obras de Cristo. "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también". Jesús dijo eso. ¿Ven? Ahora vamos a tener, tenemos un ministerio que viene que es exactamente como la vida de Cristo. ¿Qué identifica ese ministerio? La Venida del Señor.

Nuevamente repasemos esta última cita y veamos la progresión que tiene que venir antes de que Dios termine con la Novia Gentil y la reciba.

Fíjense que dijo: La Iglesia tiene que ser tan perfectamente como Cristo al grado que Cristo y la Iglesia puedan unirse, el mismo Espíritu. Y si el Espíritu de Cristo está en Uds., los hace vivir la vida de Cristo, actuar la vida de Cristo, hacer las obras de Cristo. "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también". Jesús dijo eso. ¿Ven? Ahora vamos a tener, tenemos un ministerio que viene que es exactamente como la vida de Cristo. ¿Qué identifica ese ministerio? La Venida del Señor.

- No. 1) Los hace vivir la vida de Cristo
- No. 2) Actuar la vida de Cristo
- No. 3) Hacer las obras de Cristo

Ahora, ese es el orden que el Hermano Branham, el Hno. Vayle, el doctor Hoyer todos creían y yo también. ¿No pueden ver por qué Dios nos dio la comprensión de **Juan 14:12** a través de Su Profeta, y no pueden ver por qué el Diablo lo ha atacado tanto usando los púlpitos?

Si hay una orden para que salgamos de aquí, y tiene que ver con la Señal en nosotros siendo aplicada y que siendo aplicada muestra la Vida de Cristo, los hechos de Cristo y las obras de Cristo en despliegue, entonces Satanás no quiere que eso lo sepa la gente, por eso ha complicado tanto a los ministros haciéndoles pensar que todo lo que hay que hacer para prepararnos para el rapto es tener una doctrina correcta.

Él dijo "cuando vea la Vida que la sangre ha sido aplicada, pasaré por alto". No, cuando les escuche hablando de la doctrina correcta. Sino cuando vea la Vida... Cuando la vea, y ¿cómo pueden verlo a menos que "las obras que yo hago, Uds. también las harán"?

Estad Ciertos De Dios 59-0708E P:49 Sí yo tuviera el Espíritu de Cristo, yo haría las obras de Cristo. Jesús dijo, "Sí no hago las obras de Mi Padre, entonces no me creáis." Y sí la iglesia no hace las obras de Cristo entonces no le crea a esa iglesia. Jesús dijo, "Estas señales seguirán a los que creen." Y lo hemos pervertido por medio de obras de los hombres, doctrinas de hombres. La Biblia dice, "En los postreros días, vendrán hombres soberbios, vanagloriosos, y amadores de los placeres más que de Dios, traidores, falsos acusadores, infatuados, y aborrecedores de aquellos que son buenos." Usted dice, "Ellos son los comunistas." No, ellos son Cristianos, así-llamados, ellos son miembros de iglesia. "Teniendo apariencia de piedad, pero negando la eficacia de ella." Diciendo, "Oh, Dios hizo eso en otra edad, no en esta edad." La Biblia dice, "A los tales, evita." Nosotros estamos viviendo en ese día.

El Ciego Bartimeo 59-0408 P:43 El Espíritu de Cristo está en la iglesia, ella hará las obras de Cristo. Tiene que; es el mismo Espíritu.

Quisiéramos Ver A Jesús Señores 60-0109 P:67 Si profesáramos Si nosotros profesamos tener el Espíritu de Cristo, nosotros deberíamos hacer las obras de Cristo.

Oh, me encanta lo que dijo aquí, *si nosotros profesamos... nosotros deberíamos hacer*. De lo contrario somos hipócritas.

¿Qué Es El Espíritu Santo? 59-1216 P:45 Ellos sabían que la Iglesia recibiría Poder; que obraría en la Iglesia las mismas obras de Cristo, porque a medida que una sombra se hace más y más intensa, pues refleja más.

La Manera Provista Por Dios 59-0415A P:41 ¿ Qué es este manto? Cuando Ud. se viste con el manto de Cristo, Ud. debiera de tener el Espíritu de Cristo en Ud. Y el Espíritu de Cristo actuará como Cristo. Hará las obras de Cristo. Será gentil, sufrido, bondadoso, misericordioso, humilde, paciente, con el Espíritu Santo. Amor, gozo paz, longanimidad, eso es el Espíritu de Dios que viene cuando Ud. es arropado con el manto de Su justicia. Su Espíritu vive en usted.

Tened Fe En Dios 58-0510 P:50 Si yo dijera: "El Espíritu de Cristo está en mí", entonces produciría las obras de Cristo. Él lo prometió.

Puerta Al Corazón 58-0316E P:92 Si es una vid pecaminosa a la cual Ud. está conectado, producirá pecado. Si es la vid de una iglesia, producirá religiosidad. Si es Cristo, producirá las obras de Cristo: tiene que hacerlo. "Yo soy la Vid; vosotros sois los pámpanos". Y ahora, Él solamente tiene manos, las mías y las suyas, ojos, los míos y los suyos. Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos. Y permítanme decir esto siendo que me estoy yendo esta noche.

Amor 58-0313 P:62 Cualquier espíritu, cualquier cosa, cualquier vida dará testimonio de sí misma. Ahora, si ese Ángel de Dios cuya imagen ven aquí, si ese Ángel de Dios es el Cristo, llevará las obras de Cristo. ¿Cuántos saben eso? Llevará las obras de Cristo. Si no lleva las obras de Cristo, entonces no es Cristo. Si yo tuviera el espíritu de John Dillinger, tendría armas; Sería un...?... personaje. Cualquier espíritu que sea, eso es lo que lleva el testimonio.

Jesucristo Es El Mismo Ayer, Hoy, y Por Los Siglos 58-0312 P:31 Si la iglesia Cristiana es la vid, o el pámpano que está en Cristo, ellos harán las obras de Cristo y producirán la vida de Cristo. "Por sus frutos los conoceréis". Miren, la manera en la que Él es hoy es en la forma del Espíritu Santo, obrando a través de Su iglesia, haciendo las mismas cosas que Él hizo aquí. Eso lo hace a Él el mismo ayer, hoy y por los siglos. Su vida, la vida que estuvo en Cristo (lo cual fue Dios produciendo la clase de vida que Él vivió), esa misma clase de vida entra a Sus iglesias (Sus miembros de iglesia, siendo que han sido purgados por Su Sangre y se les ha sido dado el acceso por el Espíritu Santo para obrar a través de ellos), produce la misma clase de fruto que Él produjo. Por lo tanto, el mundo puede ver entonces que Cristo es el mismo de ayer, hoy y por los siglos.

¿Se Irá La Iglesia Antes De La Tribulación? 58-0309E P:48 Ahora, el Señor Jesús, cuando Él estuvo aquí en la tierra, las obras que El hizo, que acabamos de citar, El prometió que El vendría otra vez antes del fin del tiempo y haría las mismas cosas. Él dijo que las haría a través de Su Iglesia. Ahora, Él dijo, "Yo soy la Vid y vosotros sois los pámpanos". Ahora, la vid no produce fruto; los pámpanos producen frutos. Ahora, si es una vid de calabaza, ésta produciría calabazas. Si es una vid de sandía, producirá

sandías. Si es una vid de melón, producirá melones. Si es una vid de uvas, producirá uvas. Si es una vida Cristiana, producirá a Cristo, la vida de Cristo, las obras de Cristo. ¿Ven? Entonces nuestros espíritus tienen que ser vivificados por algo. Yo estoy muy contento de estar en El, en esta noche.

A Él Oíd 58-0301E P:87 Si yo les digo que el Espíritu de Cristo está en mí, esperarían que yo hiciera las obras de Cristo. Correcto. Eso es lo que buscan las iglesias, no tener credos, sino tener el Espíritu de Cristo.

<u>A Él Oíd 58-0209A P:37</u> Y si la vida nueva, que Ud. piensa que ha recibido, no cuadra con la Palabra de Dios, entonces Ud. tiene una vida errada en Ud. La Vida de Cristo producirá las obras de Cristo, producirá la fe de Cristo, le hará actuar como Cristo, le hará amarle a Él. Él será número uno en su vida. Sus objetivos, sus motivos, y todo, será en su conjunto todo diferente. Será para la gloria de Dios.

La Reina Del Sur 58-0125 P:44 Si yo digo: "El Espíritu de Cristo está en mí," entonces yo debo hacer las obras de Cristo. Jesús dijo: "El Padre me ha enviado, y si Yo no hago las obras de Dios, entonces no me creáis. Pero si Yo hago las obras y vosotros no podéis creerme, creed a las obras, para que podáis ser salvos." Cuán claro. Su objetivo correcto, su motivo correcto, sinceramente, despojado de Sí mismo, y ríndanse Uds. mismos al Espíritu Santo y observen lo que Él hará por Uds.

Yo Estoy A La Puerta Y Llamo 57-1208 P:56 Y si un espíritu del—del diablo está en Ud., Ud. hará las obras del diablo. Si Ud. es un bandido, un espíritu, si en Ud. estuviera el espíritu de John Dillinger, Ud. cargaría armas y mataría personas. Si el espíritu del que fuere estuviera en Ud., lo hará actuar como la persona. Si el Espíritu de Cristo está en Ud., actuará como Cristo. Hará las obras de Cristo. "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también". Allí lo tienen.

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0804E P:34 Ese era Jesús ayer, si Él es el mismo hoy, Él tiene que ser el mismo. Él hará lo mismo; Él actuará igual. Y si Su iglesia tiene Su Espíritu, ellos serán como Cristo. Si les digo que yo tengo el espíritu de un fugitivo como John Dillinger, Uds. esperaran que tenga unas pistolas grandes y que sea peligroso que estén Uds. a mí alrededor, si su espíritu estuviera en mí. Si les digo que tengo el espíritu de un artista famoso, ustedes esperaran que pueda captar las olas de...o, el atardecer y por el estilo, y pintar como ese artista, si su espíritu está en mí. ¡Oh, espero que esto penetre bien! Pero si la iglesia Cristiana tiene el Espíritu de Cristo, ellos harán las obras de Cristo; Cristo lo dijo así. Si el Espíritu está en la iglesia. ¿Por cuál fe está Ud. contendiendo? Somos solo Cristianos por profesión. Pudiéramos ser Cristianos por una fría y formal profesión; pudiéramos ser Cristianos por una fe radical, entusiasta e histérica. Pero una real Cristiana: El Espíritu de Cristo produce la Biblia una vez más, porque es Su Espíritu.

La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:27 El espíritu que estaba dentro de Ud. lo controla. Y si el Espíritu de Cristo está dentro de nosotros, el cuerpo de Cristo será como Cristo en sus tratos, en sus acciones. Sea lo que sea, será como Cristo. Este

hará las obras de Cristo. Dios quiere obrar en el cuerpo de Cristo como lo hizo en la forma corporal del Señor Jesús. Él quiere obrar en este cuerpo de Cristo, si Él solamente pudiera llevarlos hasta un lugar donde ellos se quedaran quietos el tiempo suficiente, para que Él los coloque en el fundamento de Su Palabra para que Él pueda obrar. Dios no puede obrar contrario a Su Palabra.

Dios En Su Palabra 57-0323 P:53 Algo está ocurriendo en sus corazones. ¿Qué es? Es el Espíritu Santo que los alimenta de la Palabra del Dios Viviente. ¡Es Dios en Su pueblo! ¿Creen Uds. que Él está aquí? Yo creo que Él está aquí con tanto Poder como el que haya manifestado en alguna parte del mundo. ¡Oh! "Aún un poquito y el mundo no Me verá más; empero vosotros Me veréis, porque Yo estaré con vosotros". Él dijo: "Como el Padre Me ha enviado, así también Yo os envío a vosotros". El padre que lo envió vino en Él y fue con Él, permaneció con Él, estuvo con Él en la muerte y en la resurrección. Así como el Padre lo envió y fue con Él, Él nos ha enviado a nosotros, va con nosotros, y lleva a cabo las obras de Cristo, como Cristo llevó a cabo las obras del Dios; va con nosotros durante la muerte y nos levantará en el día postrero. Dios está en Su pueblo.

Oremos...

Traducido Por: Hno. Mario Nina Marzo, 2024 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia